

Aperam Châtelet offre une ancienne cage de laminoir au Musée du Bois du Cazier



Jean-Louis Delaet, Directeur du Musée du Bois du Cazier, Frank Therasse, Ingénieur Aperam & Alain Forti, Conservateur du musée

Ce 13 avril 2023, une ancienne cage de laminoir, héritage appartenant à Aperam, producteur mondial d'acier et acteur sidérurgique incontournable du bassin carolo, va rejoindre le Musée du Bois du Cazier. Une opération d'envergure délicate dont l'objectif est de donner une seconde vie à ce vestige. Les visiteurs du Bois du Cazier, haut lieu culturel incontournable du patrimoine industriel, pourront donc désormais découvrir une nouvelle attraction à Marcinelle.

Une deuxième jeunesse

Cette cage, dont les origines remontent aux années 1960, appartenait vraisemblablement au laminoir « Train 380 », situé à Montignies-sur-Sambre. Les vestiges de cette ancienne usine métallurgique de Hainaut-Sambre (à profilés longs), sont encore visibles en face de l'église, à la rue de Couillet.

Reçu comme dommage de guerre, elle a fonctionné jusqu'à la fermeture de l'usine d'Hainaut-Sambre dans la seconde moitié des années 1970. Offerte à l'époque à CARLAM, depuis lors, elle a été entièrement nettoyée et reliftée en vue de son transfert au musée. Haute de 3 mètres et pesant près de 20 tonnes, celle-ci sera exposée dans les jardins du musée, pour le plus grand plaisir des visiteurs.



Aperam est ainsi fière d'offrir à ce témoin du passé, un avenir assuré :

« Cette cage est sur notre site, à Châtelet, depuis de nombreuses années. Symboliquement, en tant qu'acteur de la sidérurgie, elle est un héritage précieux. Mais il nous semblait intéressant de pouvoir en faire bénéficier un public plus large et de contribuer de ce fait à la sauvegarde de notre patrimoine culturel. », a déclaré Serge Dallenogare, Directeur d'Aperam Châtelet.

Contacts presse :

Hélène Provis – helene.provis@aperam.com – 071/ 60.71.20 - 0476/38.63.76

A propos d'Aperam Châtelet

Aperam Châtelet se situe au cœur du dispositif européen du Groupe Aperam, leader mondial dans la production d'acier inoxydable. Il est équipé d'une aciérie électrique et d'un laminoir à chaud. Au total, le Groupe emploie plus de 10.000 personnes dont 750 collaborateurs sur le site carolo et 200 sous-traitants.

* L'initiative ResponsibleSteel™ est le premier programme mondial de certification de durabilité pour le secteur de l'acier et la certification se base sur un audit rigoureux des pratiques de l'entreprise.